



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

10 de marzo 2023

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias



Impuestos transaccionales y municipales representan las cargas más pesadas para las empresas.

Los impuestos transaccionales representan más de 10% de los ingresos brutos para 39% de las empresas encuestadas, al tiempo que los tributos municipales resultan equivalentes a más de 10% de los ingresos brutos para 31% de las organizaciones.

Según la Encuesta de Gestión Fiscal 2022, realizada por la consultora PwC Venezuela, los tributos transaccionales y municipales son los que mayor impacto tienen en los ingresos brutos de las empresas contribuyentes, mientras que 44% de las empresas encuestadas considera que el mayor reto que impone la gestión de impuestos en Venezuela es manejar el efecto que tienen «en las operaciones y el valor del negocio».

Al discriminar esta información, se tiene los impuestos transaccionales representan entre 0% y 10% de los ingresos brutos para 61% de las empresas consultadas; entre 11% y 20% para el 19%; entre 21% y 30% para 4%; entre 31 y 40% para 8%; y entre 41% y 50% para 4% y más de 50% para otro 4% de las organizaciones.

<https://www.bancaynegocios.com/datos-impuestos-transaccionales-y-municipales-representan-las-cargas-mas-pesadas-para-las-empresas/>

Índice principal de la Bolsa de Caracas cerró la jornada con un retroceso de -0,06%



El índice principal de la Bolsa de Valores de Caracas (IBC), culminó este jueves en 28.701,60 unidades, con una variación de -15,95 puntos (-0,06%), con respecto a la sesión anterior.

El Diario de la Bolsa reporta que el Índice Financiero finalizó la jornada en 51.543,57 puntos, con una variación absoluta de +1,84 puntos (0,00%) y el Índice Industrial cerró en 14.431,26 puntos (-0,23%).

Al final de la sesión, 4 acciones subieron de precio, 6 bajaron y 7 se mantuvieron estables.

Se efectuaron 138 operaciones de compra/venta de acciones de las empresas inscritas en la pizarra de cotizaciones, en las cuales se transaron 2 millones 261 mil 143 acciones por 6 millones 408 mil 247 bolívares.

<https://www.bancaynegocios.com/indice-principal-de-la-bolsa-de-caracas-cerro-la-jornada-con-un-retroceso-de-006>

Consecomercio: la caída en las ventas en sectores alimentos y medicamentos está entre el 15% y 16%.

Tiziana Polesel, presidente del Consejo Nacional del Comercio y los Servicios (Consecomercio), manifestó que en los sectores alimentos y medicamentos, la caída en las ventas está cerca del 15% y 16%. Asimismo, señaló que hay «ventas que en términos de unidades son, en promedio, ligeramente inferiores a las del año pasado» y añadió que «no son cifras buenas para el sector, pero tenemos esperanzas de que cambien»

<https://finanzasdigital.com/2023/03/caida-en-las-ventas-en-sectores-alimentos-y-medicamentos-esta-entre-el-15-y-16/>

BCV aplica torniquete a la liquidez bancaria para estabilizar al dólar: brecha entre tipos de cambio cae a menos de 1%



Luego de siete días consecutivos en descenso, el tipo de cambio oficial terminó la jornada del 8 de marzo con una subida mínima de 0,06% hasta 24,17 bolívares por unidad, mientras el mercado paralelo abrió este jueves 9 con un descenso de 0,20% hasta 24,36 bolívares, una reducción de la brecha entre ambas cotizaciones a 0,78%

Mientras la emisión de liquidez monetaria se incrementa, la restricción de liquidez en la Banca se acentúa ante la mayor presión derivada de los requerimientos de encaje legal, un mecanismo que el Banco Central de Venezuela viene utilizando para reducir la oferta de bolívares y, por ende, la demanda de divisas.

En la semana del 3 de marzo, el requerimiento de encaje se ubicó en 13.712 millones de bolívares, mientras el saldo en cuenta corriente del sistema bancario era de 11.792 millones de bolívares, lo que dejó un déficit de 1.919,9 millones de bolívares en el saldo de reservas excedentes. Esto es un requerimiento efectivo de encaje de 116%.

<https://www.bancaynegocios.com/bcv-aplica-torniquete-a-la-liquidez-bancaria-para-estabilizar-al-dolar-brecha-entre-tipos-de-cambio-cae-a-menos-de-1>

OVF: La inflación en Venezuela bajó 19,2 puntos en febrero

La inflación de febrero en Venezuela fue de 20,2%, (19,2) puntos porcentuales menos que en enero, cuando fue de 39,4%, según datos difundidos este miércoles por el Observatorio Venezolano de Finanzas (OVF), entidad independiente al margen del Banco Central. Además, el OVF señaló, en nota de prensa, que la inflación acumulada fue de 67,7% y la anualizada se ubicó en 537,7%.



«De esta manera se configura una situación inflacionaria donde las autoridades fiscales y monetarias lucen desbordadas y sin instrumentos para detenerlas. Ello ha ocurrido en un entorno donde desde marzo de 2022 no se han incrementado los salarios del sector público sino más bien se han asignado puntualmente algunos bonos», indicó.

<https://www.elnacional.com/economia/la-inflacion-en-venezuela-bajo-192-puntos-en-febrero/>



Inflación en México decreció a 7,62% anual en febrero de 2023

El dato de febrero está aún por encima de la meta del 3% anual del Banco de México, que ha elevado 14 veces consecutivas la tasa de interés, hasta un récord de 11%. La tasa de inflación general mexicana decreció al 7,62% anual en febrero, su nivel más bajo desde marzo de 2022 y por debajo de las expectativas del mercado, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El dato rompe con dos meses de incrementos consecutivos, tras el índice de 7,91% de enero y el de 7,82% de diciembre pasado, cuando la inflación tuvo su mayor cierre anual en 22 años y lo que va del siglo

<https://www.bancaynegocios.com/inflacion-en-mexico-decrecio-a-762-anual-en-febrero-de-2023/>



Credit Suisse obtiene permiso para gestionar fortunas en China.

Credit Suisse está presente en la segunda economía mundial a través de su filial Credit Suisse Securities (China).

El segundo mayor banco de Suiza por volumen de mercado, Credit Suisse, ha logrado la aprobación de los reguladores chinos para iniciar negocios de gestión de fortunas en la segunda economía mundial, informó hoy la agencia económica suiza AWP.

Credit Suisse está presente en la segunda economía mundial a través de su filial Credit Suisse Securities (China).

<https://www.bancaynegocios.com/credit-suisse-obtiene-permiso-para-gestionar-fortunas-en-china/>



China creará un organismo para gestionar datos e "impulsar la economía digital"

China establecerá una nueva oficina nacional de datos para "impulsar la economía digital" además de "facilitar el manejo" de esta información, según un plan presentado este martes en el transcurso de la reunión de la Asamblea Nacional Popular (ANP, Legislativo), el principal evento político anual del país.

El nuevo organismo propuesto será administrado por Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma (NDRC).

<https://www.bancaynegocios.com/china-crea-un-organismo-para-gestionar-datos-e-impulsar-la-economia-digital/>

Leonardo Palacios: En los 5 municipios de Caracas "hay un problema de voracidad fiscal"



El presidente de la Cámara de Comercio de Caracas, Leonardo Palacios, indicó que «es un error terrible comprender que por vía del gasto público o del IGTF se va a recuperar la economía».

Leonardo Palacios, abogado especializado en tributos y presidente de la Cámara de Comercio de Caracas (CCC), manifestó que el Impuesto a las Grandes Transacciones Financieras (IGTF) debe ser eliminado y propuso que haya un diálogo profundo para hacer una reforma tributaria en el país.

Resaltó que se está buscando agilidad, viabilidad y flexibilidad en este tema, así como también sumó que «es un error terrible comprender que por vía del gasto público o del IGTF se va a recuperar la economía».

<https://www.bancaynegocios.com/leonardo-palacios-en-los-5-municipios-de-caracas-hay-un-problema-de-voracidad-fiscal/>

Afirman que exoneración del IGTF es una forma de incentivar los pagos en criptomonedas en Venezuela

Paulette Nunes, abogada, comentó que «el mensaje que estamos recibiendo de las personas que se encargan de administrar el sistema financiero es que las criptoactivos cada día gozan de una mayor aceptación».

La abogada Paulette Nunes precisó que la exoneración del Impuesto a las Grandes Transacciones Financieras (IGTF) «favorece» a las criptomonedas, puesto que «es una forma de incentivar los pagos» a través este medio en Venezuela.



Sin embargo, acotó que la «única limitante» que tiene la exoneración es a quién se le hace el pago. «Si la persona jurídica o natural a quien vamos hacerle el pago, en este caso siempre serían a personas jurídicas, está considerada como un Sujeto Pasivo Especial, la exoneración no entra en vigor», explicó.

<https://www.bancaynegocios.com/afirman-que-exoneracion-del-igtff-es-una-forma-de-incentivar-los-pagos-en-criptomonedas-en-venezuela/>

Noticias Internacionales

Fed advierte: aumento de tasas de interés podría ser mayor al tope esperado



«Los datos económicos más recientes son más sólidos de lo esperado, lo cual sugiere que el nivel final de las tasas de interés podría ser más alto de lo previsto», afirmó Jerome Powell, presidente de la Fed.

La principal tasa directriz de la Reserva Federal estadounidense, que sube desde hace un año para tratar de contener la inflación, podría seguir aumentando más allá de 5,1%, el tope esperado hasta ahora, advirtió el martes el presidente del banco central, Jerome Powell.

<https://www.bancaynegocios.com/fed-advierte-aumento-de-tasas-de-interes-podria-ser-mayor-al-tope-esperado/>

El petróleo de Texas sube un 1% y cierra en 80,46 dólares el barril.

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) subió este lunes un 1% y cerró en 80,46 dólares el barril, tras una jornada volátil centrada en la economía China y en los planes de política monetaria de la Reserva Federal de EE. UU. (Fed).

Al cierre de las operaciones en Nueva York, el barril de WTI para entrega en abril sumó 0,78 dólares con respecto al cierre de la sesión anterior.

El crudo estadounidense comenzó la jornada a la baja después de que el primer ministro de China, Li Keqiang, anunciara este domingo un objetivo de crecimiento económico de «en torno a un 5%» para 2023, que los analistas de EE. UU. consideraron bajo.

La meta sigue la línea de lo establecido el año pasado -entre un 5 y un 5,5%-, aunque finalmente China creció un 3%, tras las duras restricciones de su política de 'cero covid' ante las peores olas de contagios.

<https://www.bancaynegocios.com/el-petroleo-de-texas-sube-un-1-y-cierra-en-8046-dolares-el-barril/>



CAF amplía su presencia en Chile y aprueba \$1.297 millones en apoyo a la reactivación social en 5 países de la región

Por primera vez en los 55 años de fundación de CAF -banco de desarrollo de América Latina-, su Directorio y Asamblea General, conformados por los ministros de Economía y Finanzas, presidentes de Bancos Centrales y altas autoridades económicas de los países accionistas, se realizó en Santiago de Chile, como parte de las actividades realizadas por el organismo multilateral para fortalecer su presencia, luego que el país se reincorporara como miembro pleno de la institución.



En la CLXXVII sesión del Directorio de CAF se aprobaron créditos por USD 1.297 millones para Argentina, Chile, Panamá, Paraguay y Uruguay, en sectores estratégicos como energía, infraestructura, educación, agroexportación, inclusión y movilidad sostenible, entre otros.

<https://www.bancaynegocios.com/biden-incluye-aumento-de-impuestos-a-multimillonarios-y-empresas-en-proyecto-de-presupuesto/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	119	lrodrigues@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com
Katuska Alvear	+ 58-212-750 0095	117	kalvear@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook	Candal Advisors
Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
LinkedIn	Taxand Venezuela
YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2023 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.